

Registran pelea con cuchillos en plena Plaza Sotomayor

“Estas personas son un peligro”, señaló el diputado Sebastián Videla.

Durante la tarde de este domingo, dos individuos protagonizaron una pelea en la Plaza Soto Mayor de la ciudad de Antofagasta.

La riña, que se viralizó en redes sociales a través de un video, muestra a dos hombres enfrentándose con armas blancas en la céntrica plaza de la capital regional.

La situación generó preocupación entre las personas que transitaban a esa hora por el sector, poniendo nuevamente en el tapete el alza de la violencia y la inseguridad en la comuna.

En ese sentido, el diputado por la región de Antofagasta, Sebastián Videla, condenó lo sucedido a través de sus redes sociales.

“Estas personas son un peligro. Protagonizaron una riña en pleno centro,



La riña ocurrió durante la tarde del domingo en el centro de la ciudad de Antofagasta.

exponiendo a todos en el centro de Antofagasta”, señaló el parlamentario.

Videla agregó que informó de la situación a Carabineros, expresando que “esto no puede seguir pasando”.

De igual forma, insistió en la necesidad de contar con presencia de personal

militar en puntos estratégicos de la región.

En esa línea, la semana pasada el diputado Videla propuso la presencia de las Fuerzas Armadas y el cierre temporal de fronteras en el norte del país como una manera de enfrentar la delincuencia y el crimen organi-

zado.

“No podemos seguir permitiendo que el norte sea tierra de nadie”, señaló, además de expresar que “cerrar las fronteras en sectores críticos puede salvar vidas y proteger a nuestra gente”, señaló el diputado.